M. Joseph Stephen Stanford, âgé de 45 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Israël avec accréditation simultanée auprès de Chypre. M. Stanford (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal, baccalauréat en droit de l'Université de l'Alberta) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1960. Il a été affecté à Paris, Kingston et Bonn. Il était depuis 1977 directeur général du Bureau des relations en matière de commerce et de produits de base.

M. Stanford remplace M. E.G. Lee, réaffecté à Ottawa.